

Amtliche Publikationen

www.gempen.ch info@gempen.ch



Verkehrsbewilligung

Anlass 39. Gempen Berglauf Datum/Zeit Mittwoch, 18. Mai 2022 17.30 bis 20.15 Uhr

Auffahrt 2022

Die Gemeindeverwaltung Gempen bleibt am 26. und 27. Mai (Auffahrt) geschlossen. Bitte beachten Sie in Notfällen die Ansage auf dem Anrufbeantworter.

GOTTESDIENSTE

Katholische Gottesdienste in Dornach Freitag, 13. Mai 19.00 Friedensgebet Samstag, 14. Mai 10.00 Gedenkwallfahrt. Feierlicher Gottesdienst in der Klosterkirche Mariastein

Pfarrer Haiko Behrens und Diakon Wolfgang Müller Sonntag, 15. Mai 10.30 Reformierter Gottesdienst in der Kirche Hochwald. Pfarrer Haiko Behrens. Musik: Raouf Mamedov

Katholische Gottesdienste in Gempen Sonntag, 15. Mai 9.15 Gottesdienst mit Kommunion Katholische Gottesdienste in Hochwald Sonntag, 15. Mai 10.30 Reformierter Gottesdienst

Christkatholische Gottesdienste im Gebiet Birseck/Dorneck www.christkatholisch.ch/baselland Sonntag, 15. Mai 10.30 Eucharistiefeier in der Klosterkirche Dornach mit anschliessender Kirchgemeindeversammlung

VEREINSNACHRICHTEN

DORNACH Ev.-ref. Kirchgemeinde Dornach-Gempen-Hochwald. Mittagstisch für Schulkinder: Mo, Di, Do und Fr im Timotheus-Zentrum, Gempending 16, Dornach.

Jugendarbeit Dornach. Die Jugendarbeit Dornach kümmert sich um Anliegen von Jugendlichen und betreibt das Jugendhaus Dornach als offener Treff. Öffnungszeiten Treff: Mi 14.00-22.00, Fr 18.00-22.00, So 14.00-18.00 (jeden 2. So).

ANZEIGE

Eröffnung der Sonderausstellung «Neuzugänge 2015 – 2022» im Rahmen des Internationalen Museumstages 2022 am Sonntag, den 15. Mai, 10.30 – 17.00 Uhr

KHPV

Vernetzungsanlass Alter Dornach

In Dornach gibt es zahlreiche Angebote für Seniorinnen und Senioren. Seien es Dienstleistungen, Aktivitäten oder Unterstützung in speziellen Lebenslagen. Die Fülle der Informationen macht es aber nicht leicht, das Passende zu finden.

SC DORNACH

Fussball verbindet



Ukrainer im Sportclub Dornach: (v.l.) Barakh, Ygor und Bogdan kicken bei den Junioren. FOTO: ZVG

Der SC Dornach hat drei ukrainische Jungs aufgenommen und sie im Juniorensportbetrieb integriert. Die drei Buben Barakh, Ygor und Bogdan sind bei Familien in Dornach und Nunningen mit ihren Müttern aufgenommen worden und ge-

hen auch bereits zur Schule. Die Jungs trainieren drei Mal in der Woche plus die Spiele am Wochenende und haben grossen Spass. Fussball verbindet und bringt Menschen zusammen. SC Dornach Stefan Schindelholz

PARTEIEN

Variante Mitte wird nicht verworfen

Wir erinnern an die Schlagzeile in dieser Zeitung vom 25. November 2021 «Dornach verwirft die Variante Mitte», in der der Gemeinderat, angeführt vom grünen Präsidenten Urech, hauchdünn eine Streichung der Variante Mitte für den Dornacher Zubringer an den Aescher A18-Vollanschluss im Richtplan beschloss.

Kantonsingenieur Hollinger ein. Später sammelten wir gemeinsam mit der FDP Dornach, der Mitte Dornach und der Gruppe Dornach2021 eine stattliche Anzahl von Unterschriften gegen diesen Entscheid, der mit einer offiziellen Einwendung beim Kanton eingereicht wurde.

nicht mehr verworfen». Ein unmissverständlicher Hinweis an Urech und seine Mitstreiter, dass man künftig den Volkswillen ernst zu nehmen hat und ab jetzt den Ausarbeitungsprozess der Pläne nach dem Konsensprinzip begleitet. Eine Null-Variante steht nicht zur Debatte und wird von uns entschieden bestritten. Eine zeitnahe Realisierung muss her – und diese beinhaltet, wie von uns stets gefordert, die Variante Mitte. In welcher «kreativen» Form auch immer. Ihre SVP Dornach

MV CONCORDIA

«Musikobe: Save the Date

Unter dem Motto «Musigobe – emol anders» laden wir sie herzlich zu unserem Konzert am Freitag, 10. Juni um 20 Uhr in die Turnhalle Bruggweg nach Dornach ein. Nach zwei Jahren Unter-

bruch freuen wir uns sehr, sie dieses Jahr an einem Sommerabend im Juni zu unterhalten. Unser Dirigent, Roberto Ceregatti hat mit uns ein bunt gemischtes musikalisches Programm einstudiert,

das Sie sicher bestens unterhalten wird. Wir freuen uns jetzt schon auf viele Besucher und sind froh, endlich wieder ein Konzert für Sie einstudieren zu können. Musikverein Concordia Dornach

ABSTIMMUNGEN

Empfehlungen der SP zu den Abstimmungen

Die Parolen der SP Schweiz zu den eidgenössischen Abstimmungen vom 15. Mai sind folgende: Ja zum Filmgesetz, Ja zur Änderung des Transplantationsgesetzes, Nein zur Frontex-Vorlage.

neun Franken pro Tag (und einfache Unterkunft) zu viel des Guten. Sparen in der Sozialhilfe geht aber anders: Mit Begleitung der Asylsuchenden und Förderung ihrer Fähigkeiten, damit sie sich nützlich für unser Gemeinwesen machen können. Darum empfiehlt die SP ein Nein zur Gesetzesinitiative.

re als vielversprechend ist. Sowohl Kanton wie Gemeinden müssten mit bedeutenden Steuerausfällen rechnen. Die Initiative fand im Kantonsrat bloss 16 Ja-Stimmen bei 65 Nein. Die SP empfiehlt ein Nein zur Volksinitiative und ein Ja zum Gegenvorschlag. Dieser sieht eine gezielte Entlastung von Familien vor. Vergessen Sie nicht, ein Kreuz bei der Frage zur Umsetzung des Gegenvorschlags zu setzen. SP Dornach

MUSIKSCHULE DORNACH

Renaissance-Ball und Lehrpersonen-Konzert

Wir erinnern gerne daran und laden ein zu zwei besonderen Veranstaltungen an diesem Wochenende. Am Samstag, 14. Mai um 11 Uhr, findet der Renaissance-Ball auf der Ruine Dorneck statt. Haben Sie Ihr Kostüm schon genäht und bereit? Wenn nicht, besuchen Sie zum Beispiel Kostüm

Kaiser in Aesch, dort können Kostüme geliehen werden. Am Sonntag, 15. Mai um 11 Uhr, findet dann das Barockkonzert in der Aula Brühl statt, in dem Lehrpersonen der Musikschule auf historischen Instrumenten spielen werden. Wir machen zum letzten

Mal noch aufmerksam auf den An- und Abmeldetermin. Reichen Sie uns bis zum 15. Mai mögliche Mutationen ein. Wir danken Ihnen für das Einhalten des Termins. Simon Reich Schulleiter

HEIMATMUSEUM

Neues Altes im Heimatmuseum

Am kommenden Sonntag, den 15. Mai findet weltweit der Internationale Museumstag 2022 statt. Er steht in diesem Jahr unter dem Motto «Museen entdecken».

stellung, in der Neuzugänge der letzten 10 Jahre präsentiert werden; neben diversen Gemälden reicht die Palette der Objekte von einem Butterfass mit mechanischer Kurbel für den Hausgebrauch über eine Gasmaske und Rationierungsmarken aus dem 2. Weltkrieg bis zu frü-

hen Plakaten der Meltinger Mineralquellen. Zudem werden in Kleingruppen Führungen «Hinter die Kulissen des Museums» angeboten. Einzelheiten siehe Inserat in dieser Ausgabe. Der Stiftungsrat